

Spielespaß ohne Ende - ein Tag Urlaub im Bubenheimer Spieleland

01.08.2012



Das Bubenheimer Spieleland ist ein Ausflugsziel der besonderen Art. Familien mit Kindern jeden Alters können hier einen Tag mit viel Spaß und ohne Stress erleben - wie ein Kurzurlaub. Auf über 100.000 Quadratmetern locken unter anderem ein riesiger Abenteuerspielplatz, eine Bowlingbahn, ein Maislabyrinth, eine große Indoorhalle mit Pedal-Gokarts und Kletterparcours, außerdem unzählige Trampoline und vieles mehr.

Lead in

Was macht man als Familie mit Kindern in den Sommerferien? Wie wäre es mit einem riesigen Abenteuerspielplatz mit unzähligen Geräten? ? oder vielleicht lieber in eine große Indoorhalle, wo man klettern, toben oder Trampolin springen kann? ? oder vielleicht in ein Maislabyrinth? ? oder Bowling? ? oder einfach das alles an einem einzigen Ort. Unser Reporter Jörg Sauerwein hat ein Ausflugsziel für Familien gefunden, wo Kinder jeden Alters ihren Spaß haben ? und die Eltern auch: Das Bubenheimer Spieleland bei Nörvenich (südwestlich von Köln):

O-TON Rutsche Startgeräusche

Ein ungewöhnliches Familienwettrennen ?

O-TON Kreischen

? zwei kleine Schlauchboote rasen auf zwei Wasserrutschen aus 14 Metern Höhe nebeneinander hinunter. In einem Boot Mutter mit Tochter, im anderen Vater mit Sohn.

O-TON Atmo Ankunft

Kind: ?Geil ey ??

Wer als erster ankommt, ist gar nicht wichtig ? denn Spaß haben alle:

O-TON Collage Familie

Kind: ?Cool ? also, die ist schnell?

Vater: ?Ja, man hebt so ein bisschen ab ? ist schon klasse?

Kind: ?? sollen wir noch mal? ? jaaaa?

Zum Bubenheimer Spieleland gehört unter anderem ein großer Abenteuerspielplatz. Unzählige, ganz unterschiedliche Spielgeräte von zehn Meter hohen Riesenaffenschaukeln über Seilbahnen, Klettergerüste, Hamsterrad bis zum riesigen Sand- und Matschberg ?

O-TON-Collage Eltern

Mutter: ?Wir sind schon vier Stunden da, aber wir haben noch nicht alles gesehen.?

Vater: ?Es ist groß, es ist weitläufig, es ist viel Angebot, macht viel Spaß den Kindern, die Geräte sind gut und zahlreich ??

Mutter: ?Die Kinder sind ständig in Bewegung, können ständig Spielgeräte nutzen, ohne anstehen zu müssen.?

In 15 Jahren ist aus einem privaten Spielspeicher auf einem Bauernhof ein über 100.000 Quadratmeter großes Spieleland geworden. Egal, ob drei oder dreizehn Jahre ? jedes Kind findet genügend Möglichkeiten, Spaß zu haben.

O-TON Collage Kinder

Kind: ?Ich bin auf diese Plattform mit den Wasserfontänen gegangen und dann war ich auf der Wasserrutsche und auf der Teppichrutsche ??

Kind: ?Da gibt?s ein riesiges Maislabyrinth ? zwei riesige Hüpfburgen ??

Kind: ?Cool?

Kind: ?Ich bin Klettern gegangen und hab Teppichrutschen gemacht?

Kind: ?Schön, weil hier so viele Spielsachen sind und so viele Geräte?

Kind: ?? dass man einfach so spielen kann, nach Lust und Laune.?

Bei schönem Wetter wird vor allem draußen gespielt, bei schlechtem Wetter lockt neben dem alten Spielespeicher mit Bällebad und Trampolinen vor allem die große Indoorhalle mit Kletterparcours oder

überdachter Sandkiste und weiteren Trampolinen. Und die 70 Pedal-Gokarts fahren auf ihrem Kurs sowohl draußen als auch drinnen. Aber was machen die Kinder, die auch auf Gokarts oder Wasserrutsche keine Lust mehr haben? Für die Chefin des Bubenheimer Spielelands Walburga Schmitz-Peiffer war es wichtig, dass wirklich die GANZE Familie Spaß hat ? auch, wenn ältere Kinder dabei sind.

O-TON Schmitz-Peiffer: ?Und deshalb haben wir fünf Bowling-Bahnen gebaut, so dass die Jugendlichen eben auch Anreize hier haben. Und wir sehen ganz häufig, dass die Familien gemeinsam anreisen, sich ein wenig amüsieren, sich dann aber trennen, dass die Jugendlichen was anderes machen als der Rest der Familie und man sich dann wieder trifft und man gemeinsam einen schönen Tag verbracht hat, wobei jeder auf seine Kosten kam.?

Apropos Kosten: In den Ferien und am Wochenende zahlt jede Person ab 2 Jahre 7 Euro Eintritt, sonst 6 Euro. Dafür sind die Spielattraktionen, Rutschen und auch die Bowlingbahn im Preis inklusive. Und das Spieleland wächst von Jahr zu Jahr weiter: Als nächstes ist unter anderem ein großer Wasserspielplatz geplant. Für Essen und Trinken ist im großen Mais-Cafe gesorgt ? wer will, darf sich sein Picknick aber auch selbst mitbringen. Platz ist auf den riesigen Wiesen genug.

O-TON Kind: ?Mama und Papa, die sind draußen ? die sonnen sich und machen Pause.?

JS Redaktion Nörvenich